
 
 
 
 
 
 
 
 
Sanremo, 17 Dicembre 2019 
  

      Spett.le Sindaco Comune di Sanremo 
      Spett.le Segretario Generale  
      Spett.li Assessori e Consiglieri Comunali  
 

I sottoscritti Sergio Tommasini e Piero Correnti, Consiglieri Comunali di Sanremo, per il gruppo consiliare 
“Liguria Popolare”, con la seguente interrogazione, espongono quanto di seguito riportato. 

Con Det. 3295 del 31/10/2018 (e successive altre 2 determine di rettifica – la n. 3308 del 05/11/2019 e la n. 
3400 del 13/11/2019) sono stati dati 19 incarichi per la verifica delle vulnerabilità sismica degli edifici 
scolastici comunali (Sc. el. Rubino – Sc. medie Pascoli – Liceo Amoretti – Sc. el. D. Scaini – Liceo Cassini – 
ISS Colombo e IPSIA Marconi – Sc. el. Asquasciati – Sc. media Nobel – Sc. el. e medie V. Volta – Sc. el 
Ghirotti Bussana – Sc. el. Rodari plesso A - Sc. el. Rodari plesso B – Sc. materna Goretti – Sc. materna 
Montessori – Sc. Materna Villa Vigo – Sc. el. Verezzo – Sc. el. Castillo – Sc. el. San Giacomo e Sc. el. San 
Lorenzo).  

Allo stato attuale risulta consegnato solo quello delle Scuole Pascoli per cui apprendiamo anche la contro-
perizia che ha definito la possibilità di riutilizzare come plesso scolastico parte dell’edificio nel 2020 per le 
scuole medie. Non ci risultano evidenze degli altri studi al fine di capire e condividere lo stato di salute degli 
altri edifici. 

A fronte di quanto sopra esposto i sottoscritti consiglieri  
INTERROGANO IL SINDACO  

per sollecitare la condivisione degli studi sismici mancanti e condividere un report puntuale e 
trasparente dello stato di salute degli edifici scolastici di Sanremo.  
 

I sottoscritti consiglieri comunali ringraziano e richiedono risposta scritta. 

 

 


